

Sieg am 24. Innerschweizer-Mittelschul-Hallenfußballturnier

24. Innerschweizer-Mittelschul-Hallenfußballturnier
Sonntag, 8. Februar 2009

Team 1:

Kameraj Dardan, 3Kb
Blazevic Stjepan, 4f
Gasser Manuel, 5c
Beeler Tobias, 5e
Hodel Thomas, 5K
Felber Fabian, 6c

Team 2:

Arsenovic Cvijetin, 5f
Binggeli Thomas, 5f
Dautaj Vigan, 5f
Filipovic Vladimir, 5f
Baptista André, 6b
Biuk Ivan, 6e
Stanojevski Antonio, 6e

Betreuer:

Erwin Felber
Marc von Wartburg

Das Beste vorneweg: Wir haben das Turnier auf souveräne Art und Weise gewonnen! Mit dem Team 1 hat sich verdientmassen die beste und stabilste Mannschaft mit der attraktivsten Spielweise des ganzen Teilnehmerfeldes durchgesetzt. Sechs Siege in sieben Partien und eine Tordifferenz von 20 zu 4 sprechen Bände.

Mit zwei Mannschaften traten wir diesen Februar zur 24. Austragung des Innerschweizer-Mittelschul-Hallenfußballturniers an. Beide Mannschaften bestritten ihre Vorrundenspiele in je einer Gruppe. Das Team 1 qualifizierte sich dabei mit vier Siegen und einer knappen Niederlage als Gruppenzweiter für das Halbfinale. Weniger gut lief es dem Team 2. Es überstand die Vorrunde mit nur einem Sieg und drei Niederlagen leider nicht. Da hatte wohl ein gut besuchtes Geburtstagsfest zweier Akteure am Vorabend seine Spuren hinterlassen.

Im Halbfinale untermauerte das Team 1 seine Ambitionen auf den Turniersieg. Souverän und abgeklärt erstickte man die sehr engagierte Spielweise des Gegners im Keim. Defensiv solid und offensiv trickreich, mannschaftsdienlich und überaus ansehnlich erspielte man sich viele Torchancen. Völlig verdient wurde diese Halbfinalpartie schliesslich mit 2 zu 0 gewonnen. Im Finale wartete dann die Gewinner-Schule der letzten beiden Jahre. Des Gegners Palmares beeindruckte aber unsere Spieler auf keine Art und Weise. Im Gegenteil – unser Team nahm den Schwung aus der Halbfinalpartie mit und liess dem Gegner nie auch nur den Hauch einer Chance. Somit überraschte es auch nicht, dass der während des ganzen Turniers stets wachsame Torhüter Thomas Hodel und seine Verteidiger keinen Gegentreffer hinnehmen mussten. Ebenfalls eine logische Folge des ganzen Turnierverlaufs war dann auch, dass die Offensivabteilung noch einmal zauberte und vier herrliche Treffer erzielte. Somit dürfen wir den ersten Innerschweizer Mittelschul-Hallenfußball-Meistertitel feiern.

Insgesamt gilt es festzuhalten, dass beide Mannschaften engagiert und fair kämpften und die Farben unserer Schule würdig vertraten.

Ein besonderer Dank gebührt an dieser Stelle einmal mehr Erwin Felber, Vater eines teilnehmenden Spielers. Er stellte sich als zuverlässiger Chauffeur und sachverständiger Teambetreuer an einem freien Sonntag in den Dienst unserer beiden Mannschaften.

Marc von Wartburg, Sportlehrer